

MEDIENMITTEILUNG

soH: Hanna ist das Solothurner Neujahrsbaby 2026

Solothurn, 1. Januar 2026 – Das erste Kind des Neuen Jahres im Kanton Solothurn heisst Hanna. Es kam im Bürgerspital zur Welt. Auf den beiden Geburtsabteilungen der soH wurden im vergangenen Jahr 1'780 Neugeborene gezählt.

Am 1. Januar um 7.39 Uhr erblickte Hanna Ahmadi das Licht der Welt und ist somit das Solothurner Neujahrsbaby 2026. Mutter und Kind sind wohllauf.

Insgesamt zählte die Solothurner Spitäler AG (soH) 2025 1'780 Neugeborene in ihren beiden Geburtsabteilungen des Bürgerspitals Solothurn und des Kantonsspitals Olten. Im Vorjahr waren es 1'582 und im Jahr 2024 1'556 Geburten.

Die Geburtenzahlen 2025 sind im Vergleich zum Vorjahr also gestiegen. Das Kantonsspital Olten verzeichnetet gar einen neuen Rekord: Seit 1984 sind am besagten Standort nie mehr so viele Kinder geboren worden wie im vergangenen Jahr. Dies, obwohl die Zahl der Geburten schweizweit weiterhin rückläufig ist.

Beide Geburtsabteilungen der soH, jene im Bürgerspital Solothurn sowie im Kantonsspital Olten, sind mit dem Qualitätslabel «Baby Freundliches Spital» von UNICEF und WHO ausgezeichnet. Damit wird bestätigt, dass die erste Lebensphase eines Neugeborenen besonders geschützt und optimale Voraussetzungen für einen erfolgreichen Stillstart geschaffen werden.

Weitere Informationen

Medienstelle soH, Tel. 032 627 35 65

Foto zur freien Verfügung. Bildlegende: **Elena heisst das Neujahrsbaby vom Bürgerspital Solothurn.**